

# Guardianas del Templo

Formación para Facilitadoras del Círculo de Mujeres  
Retiro de Sanación Iniciático

Templo de la Esfera | Uritorco, Córdoba  
13 y 14 de Septiembre 2025 | 10 a 18 Hs



Pau Godoy



## ¿Qué es un Círculo de Mujeres?

Un templo sutil donde el alma recuerda...

Un Círculo de Mujeres no es solo un encuentro... Es un acto sagrado de memoria antigua una ceremonia íntima donde cada mujer se permite volver a sí misma, escuchar su pulso interior y renacer en comunidad.

Es un portal de transformación.  
Un altar donde la herida se vuelve medicina.

Es el recuerdo antiguo del fuego compartido, el eco de nuestras ancestras susurrando entre cantos, rosas, aromas, silencios, tambor y danza.

Es un portal sagrado.  
Es un regreso.  
Un volver a casa.

En el Círculo se transmite la frecuencia del Amor.  
Se sostiene desde el corazón.  
Se abraza lo que es.

Tu femenino florece en su expresión más pura: la intuición, la palabra medicina, el silencio fértil, el rito, la mirada, la piel, el útero, la voz.

En cada encuentro, una alquimia ocurre: las heridas se vuelven oro, el dolor se transforma en canto, y lo oculto se revela como sagrado.

Este no es solo un espacio. Es un llamado del alma. Es el eco de tus ancestras latiendo en tu corazón.

Si sentís que algo dentro tuyo está despertando... si hay una lágrima que pide ser liberada, una danza que aún no danzaste, una voz que aún no nombraste, una herida que aún guarda un tesoro...este Círculo es para vos.

Porque vos también sos guardiana del Templo. Porque la Tierra te está llamando a recordar. Y cuando una mujer recuerda... el mundo entero sana.

Te espero, con los pies descalzos y el alma encendida.

Sanar es recordar... quién sos en verdad.



Pau Godoy

# ¿Qué es? “Guardianas del Templo”

Es una formación iniciática poética, profundamente ritual, para mujeres que sienten el llamado de guiar, de sostener, de compartir círculos de transformación.

También para mujeres que solo sienten el llamado de sanar y quieren vivir la experiencia de recordarse y recordar su verdad.

Una experiencia profundamente ritual, emocional, estética y espiritual, en la base del Uritorco —un portal vivo donde la Tierra habla y el alma escucha. Es una formación iniciática, poética, profundamente ritual, para mujeres que sienten el llamado de guiar, de sostener, de parir círculos de transformación.

Es un retorno. Un volver al lugar donde lo sagrado se recuerda con los pies descalzos, con las manos sobre el útero, con el nombre secreto en los labios.

Recapitulando la esencia de lo divino, para dejar fluir el fuego sagrado y la memoria antigua. La llave, el portal, la recreación, el manifiesto claro de un nuevo tiempo. Un tiempo que deja caer los velos y te convoca a recordar para renacer de las profundidades a la experiencia unida al cielo-tierra, la manifestación de tu aliento divino.

El círculo te espera para volver al cuerpo como templo, darle forma a lo invisible, y abrir el portal del alma infinita desde la raíz sagrada de lo femenino.

La llave se activa cuando una mujer ya no se olvida

## ¿Que vas a encontrar?

Vas a activar tu altar interno.

Vas a recordar y sanar tu linaje uterino.

Vas a renacer en una ceremonia que no vas a olvidar nunca.

Vas a ungirte con la Rosa y recuperar el nombre que tu alma gritó antes de nacer.

Vas a coronarte con tu verdad .

Y vas a sentar las bases para sostener tu propio Círculo de Mujeres, desde la voz, el fuego, el cuerpo y la luz.

Si así lo deseas..



Pau Godoy



## ¿Que incluye la experiencia sagrada?

¿Qué incluye esta experiencia sagrada?

2 días de Retiro-Formación vivencial (de 10 a 18 hs), inmersa en la magia de un templo vivo.

Ceremonias ancestrales, cantos medicina, baños rituales y fuego sagrado para despertar memorias antiguas y encender tu luz interior.

Cuaderno de prácticas: "Sabiduría Viva de la Sacerdotisa", tu tesoro de enseñanzas, rezos y herramientas para seguir caminando este sendero.

Activación de tu nombre álmico, el sonido sagrado que guarda la esencia de quién eres más allá del tiempo.

Ritual de coronación, honrando tu linaje, tu fuerza y el lugar que ocupas en la rueda sagrada de la vida.

Almuerzo y break incluidos ambos días, preparados con amor para nutrir cuerpo y alma.

Guía amorosa, profesional y mística de Pau Godoy, sosteniendo tu proceso con presencia y cuidado.

La experiencia viva en el Templo de la Esfera, un santuario de belleza, misticismo y conexión con la tierra.



Pau Godoy



## ¿Para quién es?

Para mujeres que...

Sientan el llamado profundo a sanar su linaje y liberar memorias emocionales y ancestrales.

Deseen recordarse y reconectar con la memoria original de la Fuente.

Sostengan espacios de sanación y necesiten reencontrar su raíz y claridad energética.

Anhelen despertar dones y percepción interna a través del método creado por Pau Godoy

Quieran aprender a custodiar templos y facilitar círculos de mujeres, llevando esta medicina a otras almas.

Amen el ritual, la belleza, el fuego, la danza y la tierra como lenguajes sagrados.

Sientan que hay algo dentro suyo que ya no puede quedarse dormido.

En este viaje vivirás:

Un proceso de sanación y reconexión que honra cuerpo, corazón y espíritu.

El rito de bautismo y consagración como Guardianas del Templo.

La recuperación de tu fuerza y claridad energética, para sostener tu vida y tu servicio desde un lugar nuevo.



Pau Godoy

## Sobre Pau Godoy

Pau Godoy, terapeuta integrativa, es una guía espiritual, facilitadora, formadora y canalizadora que ha dedicado su vida a acompañar a mujeres en su proceso de reconexión con su esencia más profunda.

Su formación "Guardianas del Templo" no es solo un programa educativo, sino una experiencia transformadora que invita a las mujeres a recordar y reclamar su poder interior.

Desde el Templo de la Esfera, en Capilla del Monte, Argentina, Pau facilita espacios donde lo ancestral y lo contemporáneo se entrelazan, creando un puente entre las enseñanzas antiguas y las necesidades actuales de las mujeres.

Su enfoque, respetuoso y amoroso, permite que cada participante se sienta vista, escuchada y sostenida en su viaje personal.

La labor de Pau es un testimonio vivo de cómo el trabajo interno y colectivo puede generar cambios significativos en nuestras comunidades y en el mundo.

Su compromiso con el despertar de la conciencia femenina es una inspiración para todas nosotras.

Les invito a abrir sus corazones y mentes para recibir las enseñanzas y la energía que Pau Godoy comparte con tanta generosidad y sabiduría

# Guardianas del Templo

**Formación para Facilitadoras del Círculo de Mujeres  
Retiro de Sanación Inicial**

**Templo de la Esfera | Uritorco, Córdoba  
13 y 14 de Septiembre 2025 | 10 a 18 Hs**

**Coordina**

Directora del Templo Anita Más

WhatsApp: +54 9 3548 589693

**Facilita**

Paula Godoy  
Paugodoy.com



**Pau Godoy**